

## LE PROBLEME DE L'EAU



Cette délicate question, dont nous avons, maintes fois, ici-même, essayé d'expliquer le plus clairement possible, les composantes, a pesé lourdement depuis plusieurs mois, sur la marche normale de la vie municipale.

Un accord avait été réalisé, le 14 avril 1958, relativement au remboursement par la Société des Verreries de Portieux à la commune de Portieux d'un trop perçu de 2.157.941 frs (frais de pompage et d'emmagasinement de l'eau potable destinée au réseau communal).

Cet accord avait été dénoncé par la suite, par la Société des Verreries de Portieux, ce qui avait entraîné la démission du Conseil Municipal.

Or, un nouvel accord a été réalisé le 6 mars 1959 entre la Municipalité et la Société des Verreries de Portieux.

Nous ne sommes pas encore en mesure de rendre compte des conditions de ce nouvel accord puisque à l'heure où nous mettons sous presse (10 avril 1959), ces conditions n'ont pas encore été rendues publiques.

Nous soulignons cependant que, dans un large esprit de compréhension mutuelle, de nouveaux accords interviennent dans la suite pour mettre fin, peu à peu, au lourd retard dans les questions d'urbanisme dont il a que trop souffert l'agglomération de la Verrerie.

## VIE DE TRAVAIL

Une Journée Revendicative d'Action syndicale a eu lieu à la Verrerie de Portieux, le jeudi 26 mars 1959.

Diversement exprimée par chaque formation syndicale (C.G.T. : arrêts de travail d'une demi-heure les 26 et 27 mars - C.F.T.C. : signature d'une pétition) cette journée a montré néanmoins que les travailleurs de la Verrerie

— n'acceptent pas les récentes mesures financières et économiques prises récemment par le Gouvernement français

— s'inquiètent terriblement du chômage qui s'aggrave sans cesse, notamment dans le textile

— exigent la suppression des zones d'abattement de salaire et l'abrogation de toutes les mesures portant atteinte aux conquêtes sociales (diminution des prestations de Sécurité Sociale et d'Allocations Familiales).

— demandent que les travailleurs soient consultés, par l'intermédiaire de leurs Organisations Représentatives en ce qui concerne les mesures gouvernementales passées à corriger, ou les mesures futures à prendre.

Des cahiers de revendication ont été déposés à la Direction de la Société des Verreries de Portieux : Une revendication particulière a obtenu satisfaction : remboursement par la Direction du trop perçu sur les frais d'installation, dans chaque foyer, de l'eau courante.



## VIE CULTURELLE ET DE LOISIRS

### CHAPITEAU 59 des « AMES VAILLANTES »

Un chapiteau, en langage de spectacles, est tout bonnement un cirque, ces bons vieux cirques pleins de promesses joyeuses et de rires qui ont enchanté nos enfances.

Les Ames Vaillantes de la Verrerie ont tenté, non pas sous la traditionnelle toile verte, mais sur les planches de la Salle des Fêtes, de faire revivre par de courts numéros et des sketches péllillants de malice, les clowns, dompteurs, fakirs et danseurs des programmes classiques de cirque.

C'était charmant de simplicité et de fraîcheur : toutes les Ames Vaillantes sans exception ont prouvé que chaque âme d'adolescent renferme un monde de rêves et de joie.

### POÉSIE - MUSIQUE - PEINTURE

Voici une formule toute nouvelle de rencontres de jeunes due à une initiative de Transparence.

Connaître par des disques, par des photos en couleurs, et par des extraits récités quelques-uns des grands artistes de toujours : romanciers, poètes, musiciens, peintres ou sculpteurs.

C'est ainsi que le 4 avril dernier, plusieurs jeunes firent la découverte du Domaine mystérieux qu'Alain Fournier nous a révélé dans son admirable « Grand Meaulnes » : des gravures contemporaines, des extraits de Debussy, Stravinsky créaient un fonds sonore subtil à l'histoire émuante d'Augustin Meaulnes (de personnage principal du roman), parti vers l'Adventure.

### CLASSE 1960 (4 avril 1959)

Fidèles aux traditions, unis par la plus cordiale des amitiés, fiers de leurs 20 ans prochains les jeunes de la Classe 1960 ont célébré, dans les rires et les chants, leur passage au Conseil de Révision.

Une brève mais émouvante cérémonie au Monument aux Morts, dans une dignité parfaite, permit au Président de la Classe d'évoquer le sacrifice des anciens et de souhaiter une prompte et totale paix en Algérie.

Puis, drapeau en tête, entraînés par les clairons de la Concordia ce fut un défilé triomphant dans toute la Verrerie, suivi d'une originale promenade en tracteur.



# 1959



# ALGÉRIE



— Nous souffrons, - en tant que chrétiens, - de cette lutte entre frères, nous ne pouvons avoir la conscience en paix tant que dure (5<sup>e</sup> année) ce que nous considérons comme un péché collectif.

— Nous prions et agissons, - en tant que chrétiens - (Chacun selon sa place et ses moyens)

pour que s'établisse, là-bas, un authentique dialogue, prélude à une solution négociée qui serait la vraie espérance de paix en Algérie : permettant ainsi une coexistence pacifique et démocratique des communautés qui constituent la population algérienne.